



#ZMVM

VAN CONTRA CRISIS HÍDRICA

● Existe suficiente agua para abastecer a los 20 millones de habitantes de la Zona Metropolitana del Valle de México (ZMVM), pero está mal gestionada y distribuida, ocasionando la actual crisis hídrica, aseguró Alejandro Encinas, Secretario de Planeación y

**ALISTAN
PLAN
INTEGRAL**

● Encinas dijo que rescatarán cuerpos de agua como el Lago de Guadalupe.

Ordenamiento Territorial de la Ciudad de México.

Durante el Segundo Foro Soluciones a la Crisis del Agua, detalló que la problemática requiere una solución con visión metropolitana, la cual está contemplada en el Plan Maestro del gobierno federal.

El edil electo de Tlalnepantla, Raciél Pérez Cruz, dijo que la ZMVM no sólo comparte el problema de escasez del agua, también las inundaciones: "Sería irreal buscar soluciones que no sean metropolitanas". **LETICIA RÍOS**



FOTO: ESPECIAL

**LOGRAN
ACUERDO
POLÍTICO**

● Alejandro Encinas y Raciél Pérez, a favor de trabajo coordinado.